

Como he comentado en la valoración de esta formación en centros, además de realizar la unidad didáctica de lengua para todos los ciclos, hemos realizado una gincana, taller de flamenco, un photocall, un pasacalles... actividades en las que he participado activamente para llevarlas a cabo.



Elaborando el photocall con el resto del profesorado



Resultado del photocall terminado



Realizamos un taller de flamenco para realizar un pasacalles. En la foto de a continuación se puede ver cómo preparo la peineta y pendientes.



Disfraz para el pasacalles que hemos elaborado en clase: bolsa de basura para la falda con gomets, pendientes y peineta y una flor hecha con papel de seda

